



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Saint-Joseph-du-Lac annonce l'ouverture de son nouveau garage-entrepôt municipal alimenté par l'énergie solaire

Saint-Joseph-du-Lac, le 25 novembre 2025 – La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac est fière d'annoncer la mise en fonction officielle de son nouveau garage-entrepôt alimenté par l'énergie solaire, permettant ainsi à la Municipalité de produire une énergie renouvelable dans le but de réduire les gaz à effet de serre et augmenter la résilience face aux changements climatiques.

Ce bâtiment a été érigé afin de répondre à un enjeu important de manque d'espace d'entreposage des équipements nécessaires au maintien des actifs d'infrastructures, de loisirs et communautaires. Grâce à ce nouvel espace, la Municipalité pourra optimiser la gestion, la préservation et la mise en place de ses installations au bénéfice de la communauté.

Ce projet, au cout de 530 800\$, a été réalisable en partie grâce à une aide financière de 319 800 \$ accordée par le gouvernement du Québec, dans le cadre du Programme d'amélioration et de construction d'infrastructures municipales (PRACIM). Ainsi, la contribution de la Municipalité s'élève à 211 000 \$. Le projet a été mené entièrement à l'intérieur de l'enveloppe budgétaire prévu, sans dépassement de coûts. La Municipalité tient à souligner l'importance de ce soutien financier, qui a joué un rôle essentiel dans la concrétisation de cette infrastructure.

Parallèlement, une subvention de Tricentrис – un organisme pionnier dans le domaine du recyclage et du développement durable au Québec – a permis l'installation de panneaux solaires sur le toit du bâtiment, faisant de l'infrastructure un espace innovant et performant sur le plan énergétique. Il s'agit d'une première dans la région pour un bâtiment municipal.

« L'inauguration de ce garage-entrepôt alimenté à l'énergie solaire témoigne de notre volonté d'investir dans un avenir plus durable et plus résilient. Nous sommes heureux de collaborer avec des partenaires comme le gouvernement du Québec et

Tricentris, qui partagent la même vision d'innovation et de développement responsable », souligne Benoit Proulx, maire de la Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac.

Cette initiative s'inscrit directement dans les objectifs du plan d'action et de la politique environnementale de la Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac, notamment en matière de réduction des émissions de gaz à effet de serre et d'adaptation aux changements climatiques.

La Municipalité tient à exprimer sa reconnaissance au gouvernement du Québec pour son soutien financier et remercie chaleureusement Tricentris pour sa contribution essentielle au volet énergétique du projet.

-30-

Renseignements :

Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac
Service de l'environnement et du développement durable
450-623-1072 poste 227